

## SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

Aula Latief Hendraningrat, Gd. Dewi Sartika, It.2,  
Universitas Negeri Jakarta  
Jl. Rawamangun Muka, Jakarta Timur,  
DKI Jakarta, 13220

**Contact Persons :**

085717621434 (Rizki Dwi Utami)  
089505982467 (Eny Pratiwi)



# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

## PROFIL FORUM IDEKITA

Forum Idekita adalah salah satu organisasi mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan di UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA yang diresmikan pada 2 Maret 2004. Organisasi ini berdiri di prakarsai oleh Muhammad Ivan, S.Pd., M.Si karena keresahannya akankurangnya minat mahasiswa FIP UNJ dalam literasi. Maka dari itu, Forum Idekita bergerak di bidang penalaran dengan fokus kegiatan membaca, menulis, dan diskusi pada bidang pendidikan, sosial, budaya dan politik.

### Visi dan Misi Forum IdeKita 2018

#### Visi

“Menjadikan Fide Sebagai Wadah Budaya Literasi Mahasiswa Dalam Rangka Meningkatkan Kualitas dan Produktivitas Karya Literasi Mahasiswa FIP Didasarkan Imtaq dan Kekeluargaan”.

#### Misi

1. Menyalurkan bakat dan minat anggota Forum Idekita di bidang literasi.
2. Meningkatkan produktivitas anggota Forum Idekita dengan melalui pembinaan antara anggota dengan alumni.
3. Mendorong keberanian pengurus ataupun anggota Forum Idekita untuk melakukan pembinaan pada bidang literasi kepada mahasiswa FIP.

### Struktur Badan Pengurus Harian Forum Idekita 2018

Jabatan	Nama Mahasiswa	Jurusan/Angkatan
Ketua Umum	Rizki Dwi Utami	Pendidikan Khusus/2015
Sekretaris 1	Lutfi An-nisaa	Bimbingan & Konseling/2015
Sekretaris 2	Aini Khoirunnissa	Pendidikan Khusus/2016
Bendahara 1	Gita Khoirunisa	Bimbingan & Konseling/2015
Bendahara 2	Fika Ifazati	Pendidikan Khusus/2016
Kepala Departmen Bidang Kajian dan Pengembangan	Citra Devi Tyas Hapsari	Pendidikan Khusus/2016
Kepala Departmen Bidang Penulisan	Lynce Nurhami	Pendidikan Khusus/2016
Kelapa Departemen Bidang Hubungan Masyarakat	Wafa Kamilah	Bimbingan & Konseling/2015

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

## □ *LATAR BELAKANG*

---

Lembaga Pendidikan Tenaga Kependidikan (LPTK) merupakan perguruan tinggi yang diberi tugas oleh Pemerintah untuk menyelenggarakan program pengadaan guru baik pada jenjang pendidikan usia dini, SD, SMP, SMA dan SMK serta untuk menyelenggarakan dan mengembangkan ilmu kependidikan dan non kependidikan. LPTK sendiri memiliki tugas untuk mengembangkan atau membentuk kompetensi calon guru dengan teori-teori yang lebih condong kepada ilmu keguruannya. Namun, pada zaman yang semakin berkembang ini, para perguruan tinggi Indonesia yang tadinya berstatus LPTK kini beralih status menjadi Universitas. Apakah penggantian tersebut mempengaruhi kinerja dari para calon guru di perguruan tinggi tersebut?

Secara garis besar, perubahan ini disahkan oleh Keputusan Presiden (Kepres) Nomor 93, Tahun 1999 tentang Perubahan Institut Keguruan Ilmu Pendidikan (IKIP) menjadi universitas. Kebijakan tersebut dikeluarkan berdasarkan banyaknya hasil penelitian yang mengemukakan bahwa lulusan guru LPTK/IKIP memiliki kompetensi dan kualitas yang lebih rendah dibandingkan dengan guru yang lulus dari universitas. Maka kebijakan tersebut bertujuan untuk meningkatkan mutu pendidikan melalui penguatan kompetensi dan profesionalisme guru dan dosen. Perubahan tersebut menetapkan status kelembagaan LPTK/ IKIP menjadi universitas dan memberikan mandat yang lebih luas (*wider mandate*) ke LPTK/IKIP.

Tentunya adanya perubahan ini juga mempengaruhi bagaimana tatanan dalam perguruan tinggi tersebut. Namun, seiring berjalannya waktu banyak sekali LPTK yang sudah bertransformasi menjadi universitas ini melupakan bahwa sebenarnya dirinya adalah lembaga penghasil tenaga kependidikan, banyak dari perguruan tinggi yang lebih fokus kepada peningkatan mutu non kependidikannya. Tentu saja hal ini berpengaruh pada kinerja dan kompetensi yang seharusnya dimiliki oleh calon guru. Pengaruhnya bisa berupa positif dan juga negatif yang dapat dilihat dari berbagai macam sudut pandang.

Positif karena universitas-universitas tersebut dapat membuka program studi pendidikan dan program studi ilmu murni dalam rangka meningkatkan kemampuan penguasaan bidang keilmuan bagi mahasiswa dan dosen berjalan dengan baik. Sedangkan pengaruh negatifnya adalah karena lebih fokus kepada penguasaan bidang keilmuan yang lainnya, akhirnya yang menjadi titik tuju dari berdirinya perguruan tinggi tersebut tidak tercapai yaitu membangun kompetensi calon guru dengan ilmu-ilmu keguruan yang ada di dalamnya. Hal ini akan

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

berhubungan langsung dengan pembangunan SDM yaitu guru yang seperti apa yang akhirnya akan mampu menghadapi bonus demografi 2030.

Bonus Demografi 2030 adalah di mana jumlah kelompok usia produktif (umur 15-64 tahun) jauh melebihi kelompok usia tidak produktif (anak-anak usia 14 tahun ke bawah dan orang tua berusia 65 ke atas). Jadi, kelompok usia muda kian banyak dibandingkan dengan kelompok usia tua. Dalam hal ini, sudah menjadi keharusan jika LPTK yang sekarang berubah menjadi Universitas memiliki peran yang lebih besar dalam pembangunan SDM yang berkualitas, menyiapkan guru-guru berkompentensi tinggi yang akan mampu menghadapi Bonus Demografi 2030. Yang menjadi titik permasalahannya adalah apakah LPTK yang sekarang berubah menjadi Universitas masih mampu untuk melahirkan guru yang berkompentensi?

Pertumbuhan jumlah penduduk usia produktif di Indonesia mengalami peningkatan yang tajam, terlebih lagi para siswa yang bisa dibilang berada pada masa emas mereka. Apalagi di masa Bonus Demografi yang akan datang. Jika situasi ini dimanfaatkan dengan baik maka Indonesia sudah benar-benar berada di jalur yang benar menuju negara maju melalui Bonus Demografi. Indonesianis dari *Australian National University*, Prof. Marcus Mietzner mengatakan, Bonus Demografi akan efektif jika diimbangi dengan pendidikan tinggi. Jika generasi muda tidak mendapatkan pendidikan yang layak, dikhawatirkan potensi ini menjadi masalah di kemudian hari.

Masalah yang mungkin muncul saat datangnya Bonus Demografi terhadap pendidikan Indonesia yang kurang kompeten adalah pengangguran. Mengapa? Ketika penduduk usia produktif seperti siswa tidak mendapat pendidikan yang layak dan minim keterampilan maka, dikhawatirkan pada tahun 2030 puluhan juta generasi muda tidak akan bisa bekerja *alias* menganggur. Ketika hal itu terjadi, maka yang akan disalahkan tidak lain dan tidak bukan adalah guru yang mengajar semasa ia sekolah dulu, guru mereka akan dikatakan kurang memiliki kompetensi mengajar dan tidak bisa memberikan keterampilan apa-apa terhadap siswanya.

Menyikapi hal tersebut, yang perlu ditekankan kepada pemerintah adalah akan dibawa kemanakah usia produktif di Indonesia ini. Nyatanya perubahan LPTK menjadi Universitas juga tidak berpengaruh banyak kepada peningkatan kualitas guru. Hasil studi yang dilakukan oleh Leonard (2015) terhadap kurang lebih 60 orang guru di DKI Jakarta, menunjukkan bahwa hampir 75% guru tidak mempersiapkan proses pembelajaran dengan baik. Para guru cenderung mempersiapkan pembelajaran dengan mengutamakan

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

materi yang akan diajarkan, bukan pada tujuan pembelajaran. Fakta lain yang terungkap adalah bahwa guru cenderung mengajar dengan metode yang monoton, artinya guru tidak menggunakan metode-metode pembelajaran yang kreatif dan menarik untuk membangkitkan semangat siswa belajar di kelas. Hal lain yang terungkap juga adalah bahwa guru cenderung tidak menjadikan tujuan pembelajaran sebagai dasar untuk merancang strategi pembelajaran, bahan ajar, dan juga merancang alat evaluasi dan penilaian pembelajaran.

Mirisnya melihat kenyataan di lapangan tentang bagaimana cara mengajar guru dapat dikatakan jika kualitas guru saat ini masih rendah, hal ini berakibat pada kualitas usia produktif yang akan rendah pula karena tidak mendapatkan kualitas pendidikan yang baik. Artinya, guru yang berkualitas sangat mempengaruhi kualitas usia produktif yang akan menjadi emas pada Bonus Demografi yang akan datang. Begitu pula dengan SDM di luar profesi guru. Setiap bidang yang dijalani dengan sungguh-sungguh dan tertata akan melahirkan kompetensi dan kualitas yang baik serta siap untuk menghadapi Bonus Demografi tersebut.

Membangun mutu guru sebagai SDM untuk menghadapi Bonus Demografi di masa yang akan datang berawal dari perguruan tinggi yang dikejutnya seperti LPTK. Fokus LPTK yang sekarang meluas dan sedikit memperhatikan program studi yang kependidikan bisa menjadi bomerang bagi negara dan tidak dimanfaatkan dengan baik. Bonus Demografi 2030 ini adalah masa emas yang tidak bisa dilewatkan sedikitpun hanya dengan berleha-leha. Ketika di tahun ini semakin banyak usia produktif yang tidak bisa bekerja dan menganggur, itu artinya negara akan kehilangan banyak asset penting yang mampu meregenerasikan kanca pemerintahan yang sekarang. Lagi-lagi itu merupakan tugas guru sebagai pendidik yang akan mendidik untuk menjadikannya generasi yang berdaya guna dan kualitas guru ditentukan dari mana ia belajar ilmu keguruan di perguruan tingginya.

Oleh karena itu, Forum Idekita Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta akan mengadakan seminar untuk mendapatkan solusi dan tips-tips terkait peningkatan kualitas SDM. Selain itu, solusi lain yang ingin didapatkan adalah bagaimana peran perubahan LPTK menjadi Universitas dapat mempengaruhi kualitas calon guru dan guru seperti apa yang dianggap mampu mendidik generasi muda sekarang dalam menghadapi Bonus Demografi 2030. Tak lupa juga, seminar ini menjadi penting karena secara tidak langsung bahasan tentang pendidikan dan guru di Indonesia memang akhir-akhir ini sedang marak diperbincangkan dan khusus mengahadapi Bonus Demografi 2030, terdapat pula

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

tentang pemahaman Bonus Demografi tersebut dan masalah-masalah yang muncul dalam perspektif pendidikan.

## ❑ TUJUAN KEGIATAN

---

1. Menggali informasi tentang peranan LPTK dalam meningkatkan mutu guru untuk mempersiapkan bonus demografi 2030.
2. Menginformasikan strategi LPTK serta guru dalam meningkatkan mutu SDM dalam mempersiapkan bonus demografi 2030.
3. Menginformasikan peran guru untuk membangun SDM dalam mempersiapkan bonus demografi.

## ❑ TEMA

---

*“Transformasi LPTK Sebagai Kunci Pembangunan SDM Guru dan Tenaga Kependidikan dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030”*

## ❑ NAMA KEGIATAN

---

*“Seminar Nasional Kebijakan Pendidikan dan Kompetisi Esai Nasional”*

## ❑ BENTUK KEGIATAN

---

1. Seminar Nasional Kebijakan Pendidikan
2. Kompetisi Esai Nasional

## ❑ SASARAN

---

- Guru di tingkat SD/SMP/SMA/Sederajat
- Mahasiswa S1/S2/S3
- Akademisi
- Masyarakat Umum

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

## ❑ WAKTU DAN TEMPAT PELAKSANAAN

Hari/Tanggal : Jum'at, 07 Desember 2018  
Pukul : 08.00 – 12.30 WIB  
Tempat : Aula Latief Hendraningrat, Gd. Dewi Sartika, It.2, UNJ

## ❑ SUSUNAN ACARA

### “Transformasi LPTK Sebagai Kunci Pembangunan SDM Guru dan Tenaga Kependidikan dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030”.

Hari/Tanggal : Jum'at, 7 Desember 2018  
Tempat : Aula Latief Hendraningrat, Gd. Dewi Sartika, It.2, UNJ

Waktu	Acara	Keterangan
07.30 – 08.00	Presensi peserta	Aula Latief Hendraningrat, Gd. Dewi Sartika, It.2, UNJ
08.00 – 08.05	Pembukaan	Oleh panitia
08.05 – 08.10	Tilawah	Oleh panitia
08.10 – 08.15	Menyanyikan lagu 'Indonesia Raya'	Oleh panitia
08.15 – 08.20	Sambutan Ketua Pelaksana	Lynce Nurhami
08.20 – 08.30	Sambutan Wakil Rektor	Dr. Achmad Sofyan Hanif, M.Pd sebagai Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan
08.30 – 08.40	Sambutan Plt. Rektor	Prof. Intan Ahmad, Ph.D
08.40 – 08.45	Pembacaan cv moderator	Penyerahan dari mc ke moderator
08.45 – 08.55	Pengenalan narasumber	Pembacaan cv narasumber Dr. Ir. Paristiyanti Nurwadani, MP, Dr. Supriano, M.Ed, Dr. Nurhattati Fuad, M.Pd, dibawakan oleh moderator
08.55 – 09.35	<i>Histori dan Perkembangan LPTK Di Bawah</i>	Dr. Ir. Paristiyanti Nurwadani, MP. Sebagai Direktur Pembelajaran

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

	<i>KEMENRISTEKDIKTI</i>	Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan Kementerian RISTEKDIKTI
<b>09.35 – 10.15</b>	<i>Penyiapan dan Ketersediaan Guru Profesional dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030</i>	Dr. Supriano, M.Ed sebagai Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Kementerian DIKBUD
<b>10.15 – 10.55</b>	<i>Peran dan Strategi LPTK dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030</i>	Dr. Nurhattati Fuad, M.Pd sebagai Wakil Direktur II Pascasarjana UNJ
<b>10.55 – 11.25</b>	Tanya-jawab	Dipimpin oleh panitia (moderator)
<b>11.25 – 11.35</b>	Pemberian bingkisan	Ketua pelaksana kepada pembicara
<b>11.35 – 11.45</b>	Pengumuman pemenang lomba esai	Oleh panitia (MC)
<b>11.45 – 11.50</b>	Penutupan	Oleh panitia (MC)

## □ ANGGARAN DANA

No	Uraian	Satuan	Harga/satuan (Rp)	Jumlah (Rp)
<b>Ruangan dan Perlengkapan</b>				
1	Sewa gedung	1 paket	450.000,-	450.000,-
2	Sound System	1 paket	150.000,-	150.000,-
3	Sewa Kamera	3 buah	200.000,-	600.000,-
			Sub Total	<b>1.200.000,-</b>
<b>Dokumentasi, Dekorasi dan Publikasi</b>				
1	Backdrop	1 buah	1.000.000,-	1.000.000,-
2	Spanduk	2 buah	500.000,-	1.000.000,-
3	Standing Banner	3 buah	300.000,-	900.000,-
4	Banner	1 buah	100.000,-	100.000,-



## SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

5	Pamflet	150 lembar	100.000,-	100.000,-
6	Poster	25 lembar	25.000,-	625.000,-
7	ID Card panitia	30 lembar	1000,-	30.000,-
10	Seminar Kit	300 buah	20.000,-	6.000.000,-
11	Bingkisan untuk Narasumber	3 buah	500.000,-	1.500.000,-
12	Bingkisan untuk Juri	2 buah	500.000,-	1.000.000,-
			Sub total	<b>12.255.000,-</b>
<b>Administrasi dan Kesekretariatan</b>				
1	Penggandaan Proposal	30 buah	20.000,-	600.000,-
2	Penggandaan LPJ	30 buah	25.000,-	750.000,-
3	Surat Menyurat	10 buah	1.000,-	10.000,-
			Sub total	<b>1.360.000,-</b>
<b>Konsumsi</b>				
1	Snack Pembicara	3 buah	50.000,-	150.000,-
2	Snack Peserta	300 buah	10.000,-	3.000.000,-
			Sub total	<b>3.150.000,-</b>
			<b>TOTAL : Rp17.965.000,-</b>	

### **KEPANITIAAN**

Jabatan Kepanitiaan	Nama	Jabatan
<b>Penasihat</b>	Dr. Sofia Hartati, M.Si	Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan
<b>Penasihat</b>	Drs. Bahrudin, M.Pd	Wakil Dekan Bagian Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan
<b>Penanggung Jawab</b>	Drs. Dudung Amir Soleh, M. Pd	Pembina Forum Idekita Fakultas Ilmu Pendidikan
	Muhammad Ivan, S.Pd., M.Si	Alumni Forum Idekita Fakultas Ilmu Pendidikan

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

<b>Steering Committee (SC)</b>	Yunia Astuti, S.Pd	Alumni Forum Idekita Fakultas Ilmu Pendidikan
	Fitriah Choirunnisa, S.Pd	Alumni Forum Idekita Fakultas Ilmu Pendidikan

## PELAKSANA

Jabatan Kepanitiaan	Nama	Program Studi	Angkatan
<b>Ketua Pelaksana</b>	Lynce Nurhami	Pendidikan Khusus	2016
<b>Sekretaris 1</b>	Lutfi An-nisaa	Bimbingan dan Konseling	2015
<b>Sekretaris 2</b>	Aini Khoirunnissa	Pendidikan Khusus	2016
<b>Bendahara 1</b>	Gita Khoirunnisa	Bimbingan dan Konseling	2015
<b>Bendahara 2</b>	Fika Ifazati	Pendidikan Khusus	2016
<b>Penanggung Jawab Acara</b>	Rizki Dwi Utami	Pendidikan Khusus	2015
<b>Koordinator Acara</b>	Citra Devi Tyas	Pendidikan Khusus	2016
<b>Acara</b>	Ridha Aulia	Pendidikan Khusus	2017
	Hannan Aqila D	Pendidikan Khusus	2018
	Raihany H Azzahra	Pendidikan Khusus	2018
	Dzihni Dhiyaul H	Pendidikan Khusus	2018
	Dwi Anggraeni	Pendidikan Guru PAUD	2018
<b>Penanggung jawab Promosi dan Publikasi</b>	Wafa Kamilah	Bimbingan dan Konseling	2015
<b>Koordinator Promosi dan Publikasi</b>	Ellyn Apriyani	Pendidikan Khusus	2017
<b>Promosi dan Publikasi</b>	Safitri	Managemen pendidikan	2017
	Muhammad Hanif M	Pendidikan Khusus	2018
	Fitri Amelia Hidayat	Pendidikan Khusus	2018
	Nurhayati	Pendidikan Khusus	2018
	Hanna Nur Syahidah	Bimbingan dan Konseling	2018
<b>Penanggung jawab Konsumsi</b>	Wafa Kamilah	Bimbingan dan Konseling	2015
<b>Koordinator Konsumsi</b>	Triona Heriya Ananda	Pendidikan Khusus	2016
<b>Konsumsi</b>	Annisa Cahya Maulidiana	Managemen Pendidikan	2017
	Margaretha	Pendidikan Khusus	2018
<b>Penanggung Jawab Sponsorship</b>	Fika Ifazati	Pendidikan Khusus	2016

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

Jabatan Kepanitiaan	Nama	Program Studi	Angkatan
<b>Koordinator Sponsorship</b>	Eny Pratiwi	Pendidikan Khusus	2016
<b>Sponsorship</b>	Citra Rahmah Putri	Pendidikan Khusus	2017
	Safrina Awwaliya	Pendidikan Khusus	2018
	Azzima Azzahra Amalia	Bimbingan dan Konseling	2018
<b>Penanggung jawab dekorasi dan dokumentasi</b>	Lutfi An-nisaa	Bimbingan dan Konseling	2015
<b>Koordinator dekorasi dan dokumentasi</b>	Nur Yuliati Andita	Pendidikan khusus	2017
<b>Dekorasi dan dokumentasi</b>	Ai Herdiani	Pendidikan masyarakat	2017
	Marlan	Pendidikan Khusus	2017
	Hasna Atiqah	Bimbingan dan Konseling	2018
	M. Yusuf Ferdiansyah	Pendidikan Khusus	2018

## □ KETENTUAN DAN PENILAIAN ESAI

### KETENTUAN UMUM

- Lomba dibuka pada **20 November 2018** hingga **5 Desember 2018** pukul 23.59 WIB.
- Batas pengumpulan naskah pada tanggal **5 Desember 2018**.
- Pemenang lomba akan diumumkan pada **7 Desember 2018** di media Forum Idekita dan di **Seminar Nasional Pendidikan “Transformasi LPTK Sebagai Kunci Pembangunan SDM Guru dan Tenaga Kependidikan dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030”** yang dilaksanakan di **Aula Latief Hendraningrat, Gd. Dewi Sartika Lt.2, Kampus A UNJ**.
- Bagi **3 pemenang** lomba akan mendapatkan tiket gratis mengikuti **Seminar Nasional Pendidikan “Transformasi LPTK Sebagai Kunci Pembangunan SDM Guru dan Tenaga Kependidikan dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030”**.
- Peserta adalah umum (setiap orang dapat berpartisipasi dan tidak dibatasi usia).
- Tema esai adalah **“Peran dan Strategi LPTK Menghadapi Revolusi Industri 4.0”**.

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

- Sub topic esai :
  1. Guru Masa Depan Menurut Generasi Melenial
  2. Distrupsi Teknologi Di sektor Pendidikan
  3. Mahasiswa Calon Guru Menghadapi Revolusi Industri
  4. Kebijakan Untuk Kesejahteraan Guru Honorer
- Esai tidak menyinggung dan menghina SARA.
- Esai merupakan hasil karya sendiri (bukan plagiarisme).
- Setiap karya yang merupakan plagiarisme dan sudah dipublikasikan di media cetak atau daring (*online*) bukan merupakan tanggung jawab panitia dan akan didiskualifikasi.
- Naskah lomba tidak sedang diikutsertakan dalam lomba lain.
- Hak publikasi setiap naskah menjadi milik panitia.
- Naskah yang tidak memenuhi syarat akan didiskualifikasi.
- Peserta boleh mengirim maksimal 2 esai yang berbeda.

## ALUR PENDAFTARAN LOMBA

### 1. DARING (*ONLINE*)

- Peserta wajib mengisi formulir pendaftaran daring (*online*) melalui tautan yang disediakan.
- Peserta mengirimkan berkas dan kelengkapan lomba melalui surel (*email*) **esai.lptk.forumidekita@gmail.com** dengan subjek **ESAI\_JUDUL** **ESAI\_NAMA**, contoh: **ESAI\_LPTK\_TYAS HAPSARI**.
- Peserta melampirkan 3 dokumen dengan format *word* dalam surel sebagai berikut:
  - Naskah.
  - Biodata diri sesuai dengan format pada tautan serta foto diri.

### 2. LURING (*OFFLINE*)

- Peserta dapat mendatangi sekretariat Forum Idekita yang terletak di Lt.3 Fakultas Ilmu Pendidikan, Kampus A UNJ.
- Peserta mengisi formulir pendaftaran lomba yang diberikan panitia.
- Peserta membawa naskah esai yang dilombakan.

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

## KETENTUAN NASKAH

- Diketik dengan menggunakan MS Word atau sejenisnya.
- Jenis kertas A4.
- Huruf *Times New Roman* dengan ukuran 12.
- Ukuran judul 16.
- Spasi 1.
- Margin kiri 4 cm dan margin atas, bawah, dan kanan 3 cm.
- Jumlah kata sebanyak 300 - 500 kata.
- Naskah harus disertai sitasi dan daftar pustaka dan diperbolehkan mencantumkan catatan kaki.
- Tidak perlu mencantumkan nama di dalam tulisan.

## HADIAH PEMENANG

Pemenang I                   Uang Pembinaan + Plakat + Sertifikat + Buku.

Pemenang II                  Uang Pembinaan + Plakat + Sertifikat + Buku.

Pemenang III                Uang Pembinaan + Plakat + Sertifikat + Buku.

3 pemenang akan diundang dalam seminar.

50 Penulis terbaik akan di bukukan serta mendapatkan E-sertifikat.

## LAIN-LAIN

- Tim Juri penilai esai yang dilombakan ialah; Dr. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi (Koordinator Prodi Pascasarjana Bimbingan dan Konseling, FIP, UNJ), Muhammad Ivan, S.Pd., M.Si (Koordinator Pusat Studi Pendidikan dan Masyarakat), Annisa Indriyani, S.Pd (Praktisi Pendidikan).
- Info lebih lanjut hubungi

Citra : 0896-9486-5563 & Fitri : 0857-1084-4388

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

## Ketentuan Penilaian Lomba Esai

### Penilaian

No.	Kriteria Penilaian	Bobot
1.	Judul dan paragraph pertama yang menarik.	20
2.	Cara menjelaskan permasalahan dan solusi yang diberikan.	20
3.	Penggunaan data yang baru dan valid dalam pemaparan ( <i>data up to date</i> ).	20
4.	Kebaruan ide yang disampaikan (inovatif ide).	20
5.	Referensi yang digunakan terpercaya.	20

*Total SkorMaksimal = 100*

### Contoh Bagan Penilaian

No.	JudulEsai	Judul dan Paragraph Pertama yang Menaik	Cara Menjelaskan	Data Up To Date	Kebaruan Ide (Ide Inovatif)	Referensi	Total Niali

### **□ PENUTUP**

---

Demikianlah proposal yang kami buat demi kelancaran dan keberlanjutan acara ini yang secara garis besarnya merupakan gambaran mengenai pelaksanaan kegiatan ini dan akan menjadi acuan dalam pelaksanaannya. Akhirnya panitia berharap semoga kegiatan ini berjalan sesuai dengan rencana dan dapat bermanfaat bagi semua yang mengikuti acara-acara ini.

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

## □ *SEKERTARIAT PANITIA*

---

Sekretariat Forum Idekita  
Gedung Daksinapati Lantai 3, Kampus A, Universitas Negeri Jakarta  
Jl. Rawamangun Muka, Jakarta Timur, 13220

# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---



**FORUM IDEKITA  
FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS NEGERI  
JAKARTA**

Gedung Daksinapati Lantai 3

Sentral Kegiatan  
Mahasiswa FIP UNJ Jl.  
Rawamangun Muka,  
Kampus A UNJ Jakarta  
Timur13220

Telp:085781888687

Instagram: forumidekita

Nomor : 023/C/PSK/Seminar-FIDE/XI/2018  
2018 Lampiran  
bundelproposals  
Hal : **PermohonanKerjasama**

2 Desember  
: Satu

Yang terhormat,

Founder Eventkampus

Di tempat

Dalam rangka mempersiapkan LPTK yang mampu menghadapi bonus demografi 2030 dan menciptakan SDM yang berkualitas, Forum Idekita akan mengadakan Seminar Nasional Pendidikan dengan tema **“Transformasi LPTK Sebagai Kunci Pembangunan SDM Guru dan Tenaga Kependidikan dalam Menghadapi Bonus Demografi 2030”** yang akan dilaksanakan pada :

Hari/tanggal : Jum’at, 07 Desember2018

Tempat : Gd. Ki Hajar Dewantara, lantai 9, Universitas Negeri  
Jakarta Waktu : 08.00 – 12.00WIB

Dengan adanya seminar ini diharapkan mampu membuat perubahan dalam segi pemahaman dari guru dan calon guru, serta adanya program dari LPTK yang berperan untuk meningkatkan SDM yang berkualitas. Seminar ini juga diharapkan mampu membuat LPTK memiliki rencana untuk menghadapi bonus demografi 2030.

Acara ini akan ditargetkan dihadiri oleh 300 orang peserta yang terdiri dari dosen, guru, mahasiswa dan masyarakat umum. Demi kelancaran acara tersebut, perkenankan kami sebagai panitia mengajukan permohonan kerjasama kepada Kakak untuk mempublikasikan acara tersebut dalam akun instagram eventkampus. Bersamaan dengan surat ini, kami juga melampirkan proposal kegiatan kami. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Sdr. Eny (Sms/Wa. 089505982467).



# SEMINAR NASIONAL KEBIJAKAN PENDIDIKAN DAN KOMPETISI ESAI NASIONAL 2018

---

Demikian surat permohonan ini kami ajukan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat  
Kami,

Ketua Forum Idekita FIP UNJ  
  
Rizki Dwi Utami  
NIM. 1335153142

Ketua Pelaksana  
  
Lynce Nurhami  
NIM. 1335160851

Mengeta  
hui,

Wakil Dekan III FIP UNJ  
  
Drs. Bahrudin, M. Pd  
NIP. 196508161993031002

Pembina Forum Idekita FIP UNJ  
  
Drs. Dudung Amir Soleh, M. Pd  
NIP. 196604081993032012